

## Dreckweg-Serie 1/2024

### mettmann-Sport engagiert sich bei der Dreckweg-Aktion der Stadt Mettmann

Neben dem sportlichen Aufgaben und Herausforderungen wird auch soziales Engagement bei den Jugendmannschaften mettmann-Sport groß geschrieben.

6 Mannschaften von der Fußball-Abteilung beteiligen sich bei der Dreckweg-Aktion Frühjahrsputz der Stadt Mettmann.

Die **E1-Jugend-Fußballmannschaft** von mettmann-sport hat am Montag, den 18.3.24, Müll im **Industriegebiet vom Pizzaleum** über die Arbeitsagentur bis hin zum Düsselring (auf dem Spazierweg Wandesweg) eingesammelt.

Motto: Müllweg-Übungen statt Trainingseinheit.

**Trainer Ernesto Arroyo Rodriguez und Co-Trainer Wolfgang Pietschmann:**  
**,Auf diesem Weg sensibilisieren wir die jungen Spieler bereits heute für ein engagiertes rücksichtsvolles Verhalten gegenüber ihrem Umfeld und der Umwelt.'**

Die Spieler und Trainer der E1 haben sich im Gewerbegebiet in der Marie-Curie-Strasse beim Pizzaleum getroffen. Begleitet wurden sie von zahlreichen Eltern.

Von dort sind 3 Gruppen mit Zangen, Handschuhen und Müllsäcken gestartet. Eine Gruppe hat an der K18 Müll gefunden.





Unter der Brücke am Düsselring haben wir auf dem Wandesweg zahlreiche „abgestürzte“ Hosen vom DRK-Kleidercontainer auf dem Düsselring eingesammelt. Insgesamt waren 6 Säcke mit vielen Hosen, Flaschen, Papierreste etc. gefüllt.

Anschließend waren wir noch beim Pizzaleum auf der Terrasse gemeinsam 6 Pizzen essen.

Wir bedanken uns auf diesem Weg bei allen Teilnehmern und Unterstützern für das vorbildliche Engagement.